

**REUNIÓN ORDINARIA DEL 05/02/2024 DE LA COMISIÓN ACADÉMICA
DEL MÁSTER “LABORATORIO AVANZADO DE QUÍMICA” DE LA
UNIVERSIDAD DE ALMERÍA**

Asistentes

- Antonia Garrido Frenich (Coordinadora del Máster)
- Ignacio Manuel Rodríguez García (Vicedecano de Química y Representante Área de Química Orgánica)
- Ana María Cámara Artigas (Área de Química Física)
- Roberto Romero González (Área de Química Analítica)
- Antonio Manuel Romerosa Nieves (Área de Química Inorgánica)
- Maravillas Martínez Nájjar (Representante del PAS)
- Zakaria El Qasmi (Representante de los estudiantes)

Comienzo de la reunión: 09:00 h.

Excusa su ausencia a la reunión Maravillas Martínez Nájjar.

En la presente reunión se trataron los siguientes puntos del orden del día:

- *Aprobación de actas de sesiones anteriores*

Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión ordinaria celebrada por la CAM el pasado 19 de diciembre de 2023.

- *Análisis del informe de Resultados Anuales de Calidad del Título del año 2022-2023.*

La Coordinadora informa sobre los “Resultados Anuales de Calidad 2023-2024”, elaborado por el Servicio de Evaluación y Calidad del Vicerrectorado de Grados e Innovación Docente.

Dicho informe corresponde al primer año de implementación del nuevo título de Máster y es de resaltar que la mayoría de los indicadores están por encima de los valores medios de la Facultad y de la Universidad, destacando las encuestas de satisfacción de las asignaturas cursadas.

De hecho, resaltar que las subdivisiones adicionales en determinadas asignaturas para impartir las horas de laboratorio en grupos reducidos se ve reflejado en la valoración positiva de los estudiantes.

➤ *Estudio del Plan de Acción del Máster y propuesta de acciones de mejora.*

La coordinadora del Título indica que las recomendaciones provenientes del proceso de verificación del Título, indicadas en el Plan de Acción del Máster, se pueden dar por finalizadas durante el presente curso académico, tal y como se señala en el citado Plan. Respecto a las recomendaciones procedentes del primer informe de seguimiento del Título, relativo al curso 2022/2023, todas ellas relacionadas con la información pública disponible en la página web, se ha contactado con el Vicerrectorado con competencias en posgrado a fin de subsanar las deficiencias.

Adicionalmente se acuerda proponer como acciones de mejora para el año 2024, adecuar el tamaño de los grupos en la docencia en asignaturas de laboratorio, así como aumentar la oferta de asignaturas en plurilingüismo.

➤ *Otros asuntos*

La Coordinadora del Máster comenta que, en la reciente convocatoria de Titulaciones de la Junta de Andalucía, donde las universidades han propuesto nuevos Títulos, se ha presentado la propuesta del Máster como Título Dual.

Adicionalmente, ya se ha realizado la evaluación de los preinscritos en la Fase 1, (extranjeros) del Máster para el curso 24/25. Ha habido un total de 28 solicitudes procedentes de Argelia, Marruecos, Ecuador, Cuba, Colombia, Jordania, Angola,

Egipto, Bolivia, Perú y Chile. De todos ellos, 7 han seleccionado el Máster como opción 1, habiéndose aceptado solamente en esta fase a 4 estudiantes procedente de Cuba, Ecuador y Colombia. El resto de estudiantes se evaluarán en la Fase Ordinaria, a fin de que compitan con los estudiantes que hagan la preinscripción en la Fase 2 (junio/julio).

Finalmente se comunicará a los profesores que en asignaturas con varios profesores, si se hacen exámenes o pruebas parciales, el profesorado debe comunicar a los estudiantes la calificación y no esperar a conocerla cuando se cumplimenta el acta.

➤ *Ruegos y preguntas*

No hay ruegos ni preguntas

Sin otros asuntos que tratar, la reunión finaliza a las 09:45 h.

El Secretario de la Comisión



Roberto Romero González